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Crítica por falta de atención a 
seguridad vial en rutas claves 
Usuarios y expertos evidenciaron nula garantía de viajes en micro por pocas fiscalizaciones y mejoras de medidas. 

Cristian Aguayo Venegas 
conicacestelacones el 

suarios de rutas 

U claves del Gran 
Concepción como 

son la Autopista Talcahua- 
no-Concepción y la ruta 
150, entre otras, criticaron 
una falta de fiscalizacio- 
nes y poco mejoramiento 
de la infraestructura con 
el objetivo de disminuir 

los accidentes de micros. 
“Sabemos que están en 

pésimas condiciones, he 
tratado de hacer todo lo 
humanamente posible pa- 
ra mejorar esta condición 
dela Autopista, pero aquí 
tenemos que darnos cuen: 
ta que son los entes de go- 

bierno los que tienen que 
realizar estas reparacio- 
nes”, señaló Manuel Colo- 
ma, presidente de la Unión 

Comunal de Talcahuano 
Patricio Maldonado, en 

tanto, constante usuario 
dela Ruta 150, afirmó que 
“acá lo primero es que ha- 

ya controles a los choferes, 
ojalá todos los días y a toda 
hora, porque en esta pista 
llegan a volar. Lo otro esla 
falta de renovación de ba- 
rreras, señalizaciones que 
son clave”. 

Rody Toro, CEO Truekke 

Asesorías y miembro del 
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DESDE LA CARTERA DE TRANSPORTES AFIRMARON QUE HAY FISCALZACIONES Y EN CAMIN' 

Colegio de Ingenieros Chi- 
le expresó que “creo que 
actualmente estas rutas 
no garantizan viajes segu- 
ros en microbús. Si bien 
hay sectores con mejoras 
persisten tramos con se- 
rias deficiencias estructu- 
rales, señalización defi- 

ciente y falta de segrega- 
ción de pistas para el trans- 
porte público”. 

“Estos últimos hechos 

accidentes conocidos no 

Creo que 
actualmente 
estas rutas no 
garantizan viajes 
seguros en 
microbús”. 

Rody Toro, experto 

son aislados: son señales 
de una infraestructura 

que no ha sido diseñada ni 

mantenida con estándares 
de seguridad suficientes 
parael transporte en gene- 
ral”, advirtió. 

“En lo personal y lo que 
demuestran los estudios 

internacionales, sin una 
infraestructura robusta 
(barandas, señalización, vi- 
sibilidad, iluminación), 

controles permanentes y 

SEREMIDE TRANSPORTES. 

  

lO VIENEN OTRAS MEDIDAS PARA MEJORAR VIAJES. 

campañas educativas, la 
modernización de ejem- 
plares no logrará un des- 

censo sostenido de acci- 
dentes y fatalidades”, ex- 
plicó. 

Camila Inostroza, aca- 

démica y abogada de la 
Clínica Jurídica USS, co- 

mentó que “a corto plazo, 
es clave fortalecer la fisca- 

lización del transporte 
público y el cumplimien- 
to delas normas de tránsi- 

to. También sería desea- 
ble elevar los estándares 

del proceso de obtención 
de licencias de conducir, 

con pruebas teóricas y 
prácticas más exigentes y 
rigurosas”. 

Patricio Fierro, seremi de 
Transportes, sostuvo que 
“esimportante aclarar que 
la labor de fiscalización 

que se realiza tanto por 
personal de Carabineros, 
así como también, de los 
equipos de la División de 
Fiscalización del MTT, son 
acciones permanentes”. 

“En este sentido, y más 
allá de lamentar los even- 
tos particulares ocurridos 
en las vías que menciona, 
existen acciones propias 
del control y la fiscaliza- 
ción que colaboran a man- 
tenerniveles de siniestrali- 
dad bajos”, dijo. 

Desde Vialidad indica- 
ron por su parte que “la Di- 
rección de Vialidad actual- 
mente cuenta con 18 con- 

tratos de conservación glo- 

bal en la región. Esto res- 
pondea una serie deaccio- 
nes orientadas a evitar el 
deterioro prematuro de la 
red vial, a objeto que las 
distintas vías puedan pres- 
tar el servicio para el cual 
fueron diseñadas y cons- 
truidas”. 

  

EN 

   PARLAMENTARIO LLAMÓ A QUE PROYECTO TENGA URGENCIA. 

Diputado llamó a realizar “esfuerzo 
legislativo” para promulgar Ley Anita 
El diputado Roberto Arro- 
yo señaló que se necesita 
uneesfuerzo legislativo pa- 
ra promulgar la llamada 
“Ley Anita”, luego que es- 

te lunes se confirmara 
desde Fiscalía que un cho- 
fer de micro fuera impu- 
tado por conducir bajo los 
efectos de las drogas y 
causar lesiones graves a 
una mujer de 22 años en 
San Pedro de la Paz. 

Fiscalía indicó que el 
atropello ocurrió el do- 
'mingo en Pedro Aguirre 
Cerda con Los Canelos. 

Ante esto, el diputado 
Arroyo manifestó que 
“creo que estos casos ha- 

cen que el esfuerzo legis- 
lativo para promulgar 
prontamente la Ley Anita 
tenga un verdadero senti- 
do deurgencia, porque ya 
no son casos aislados, sino 

que se están repitiendo 
cada vez más”. 

“Debemos ser inflexi- 
bles en cuanto a la fiscali- 

zación y control respecto 
del consumo de drogas de 
los choferes, los cuales 
trasladan a miles de per- 
sonas y cada uno de ellos 
tiene una familia detrás y 
cuando ocurre alguna tra- 
gedia entonces el dolor se 
multiplica mucho más”, 

años esla edad de la 
persona que fue atro- 
pellada este domingo 
en San Pedro. 

añadió el diputado del 

Partido Social Cristiano 
sobre este tema.
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